

Se viene la 8ª fiesta del deporte

Escrito por Administrador
Jueves, 15 de Diciembre de 2011 00:00

El próximo domingo 18 a las 20:00 hs. en el parque del ferrocarril, se realizará la 8ª edición de la fiesta del deporte, organizada por el municipio de Roque Pérez y la comisión "Juntos por el deporte".

El Director del área, Fernando Forastieri, dijo que "hace aproximadamente un mes venimos manteniendo reuniones con las instituciones deportivas, contando con el apoyo de todos ellos".

Se van a reconocer alrededor de 30 disciplinas, agregando que "la modalidad va ser como todos los años, mediante el sistema de ternas, menciones especiales y reconocimientos a la labor deportiva. En cuanto a las ternas, las hacemos porque tienen un calendario anual en la competencia, que siguen cierta periodicidad. Los reconocimientos a la labor deportiva es para aquellos que obtienen un logro a nivel nacional, internacional o que compiten en ligas de fútbol ajenas a Roque Pérez. O ciclistas que han participado en campeonatos argentinos o panamericanos", sostuvo el funcionario.

Los deportistas que desfilarán por el escenario que se levantará en plena naturaleza, está previsto que sean unas 250 personas, y agregó que "los máximos galardones son la revelación deportiva, el trofeo de plata y el de oro. Eso es producto de la votación realizada por los medios periodísticos locales, y el presidente de la comisión "Juntos por el deporte", Alfredo Castellani, con quien estamos organizando".

En esta oportunidad va tocar "La Mole", una banda musical de Saladillo, y va cantar Agustina Banegas, quien obtuvo este año una distinción en la parte de cultura en los Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia.